

TMMD Sengkuyung Sebagai Wujud Percepatan Pembangunan di Wilayah

Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID

May 8, 2024 - 11:43



(Foto Dokumen): Sekda Kota Magelang Hamzah Kholifi, S.Sos., M.Si Selaku Inspektur Upacara Didampingi Komandan Upacara Kapten Arm Sutikno, S.H Saat Melakukan Pengecekan Pasukan Upacara Dalam Rangka Pembukaan TMMD Sengkuyung di Wilayah Kota Magelang

MAGELANG- Bentuk wujud percepatan pembangunan yang merata, Kodim 0705/ Magelang bersama Pemerintah Kota Magelang secara resmi menggelar upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II ke-120 Tahun 2024 di

Lapangan Kopti Kampung Tidar Campur Selatan Kota Magelang, Rabu (08/05).



Dalam pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Sengkuyung tahap II sebagai inspektur upacara Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Magelang Hamzah Kholifi, S.Sos.,M.Si mewakili Walikota Magelang.

Dalam amanat Walikota Magelang yang dibacakan Sekretaris Daerah Hamzah Kholifi dihadapan seluruh pasukan upacara dan para tamu undangan mengatakan. Puji syukur mari kita panjatkan kehadiran Allah SWT, Tuhan YME atas segala karunia dan rahmat-Nya, sehingga pada pagi hari ini upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa tahap II tahun anggaran 2024 dapat berjalan dengan lancar.

Atas nama pribadi dan pemerintah Kota Magelang saya menyambut gembira, dilaksanakannya TMMD di wilayah RW 1 Kelurahan Tidar Selatan," terang Hamzah Kholifi.

Masih dikatakan Sekda Kota Magelang, atas nama pemerintah kota Magelang bersama TNI satu padu untuk mewujudkan komitmen terhadap upaya percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat

" Saya berharap semoga kemitraan dan sinergitas antara semua elemen yang ada di kota Magelang dapat terjalin sehingga dapat melahirkan bentuk kerja nyata diberbagai untuk kemaslahatan bersama," tambah Hamzah Kholifi.

Diakhir amanatnya, Sekda Kota Magelang mengutip pesan Bung Karno, bentuk gotong- royong menggambarkan satu usaha, satu pekerjaan, satu karyo dan satu gawe. Wujud rasa kegotongroyongan saling bantu membantu sebagai kepentingan bersama dalam mewujudkan suatu pekerjaan yang berat akan lebih menjadi ringan.



" Mari kita rawat semangat gotong-royong dan menjadi sebagai suatu pilar menuju Kota Magelang yang lebih maju, sehat dan bahagia," pungkasnya.

Ditempat yang sama Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho menyampaikan, dalam pelaksanaan kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMDB) Sengkuyung tahap II di wilayah Kota Magelang dilaksanakan di Kampung Tidar Campur RT 03 RW 01 Kelurahan Tidar Selatan. Untuk personil yang terlibat dari TNI dari Kodim Magelang dan masyarakat sekitar lokasi pengerjaan," terang Kasdim.

Lanjut Mayor Inf Joko Nugroho, sasaran fisik dengan pembuatan talud sungai dengan panjang 20 meter dan tinggi 5,8 meter lebar atas 0,3 meter, dan lebar bawah 1 meter.



Untuk sasaran tambahan dengan pembuatan talud sungai panjang 10 meter tinggi 3 meter lebar atas 0,3 meter. Sedangkan kegiatan sasaran non fisik Kodim Magelang bersama instansi terkait akan melaksanakan beberapa program penyuluhan baik wawasan kebangsaan, penyuluhan penanganan kenakalan remaja dari Kesbangpol Kota Magelang dan penyuluhan Kamtibmas serta

penyuluhan pencegahan stunting pada anak dengan meningkatkan peran Posyandu dan Puskesmas Magelang Selatan," pungkas Mayor Inf Joko Nugroho.

Dalam pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun anggaran 2024 dengan melibatkan personel upacara dari unsur TNI, Polri, Satlinmas, siswa siswi SMK di wilayah Kota Magelang. Kegiatan pembukaan upacara TMMD berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Pen 0705/ Mgl.